



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en medicina humana



Tema: Cuadro sinóptico factores determinantes de la salud y la enfermedad, individual y comunitario.

Alumna: Hernández Abarca Regina.

Grupo: C

Grado: 2

Materia: Salud pública II

Docente: Culebro Castellanos Cecilio.

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de febrero 2022

Factores determinantes de la salud y la enfermedad, individual y comunitario

Los determinantes del estado de salud

han estado sometidos a las contingencias históricas de la especie humana.

Dichos determinantes

factores ambientales, biológicos, conductuales, sociales, económicos, laborales, culturales y, los servicios sanitarios.

Medio ambiente

mayor repercusión sobre la salud se derivan de la contaminación ambiental, sea esta por factores biológicos (microorganismos), físicos (radiaciones, ruidos), químicos (plaguicidas, metales pesados) y los cambios climáticos.

Estilos y hábitos de vida

Esta conducta se forma por decisiones personales y por influencias de nuestro entorno y grupo social

Entre ellos la inadecuada alimentación, consumo de sustancias nocivas, el sedentarismo, conductas de riesgo en sexualidad.

Factore genéticos

riesgo de desarrollar cierto tipo de enfermedades. Las conductas individuales y las estrategias de enfrentamiento y control de los factores de riesgo.

Como la alimentación equilibrada, actividad física, fumar, beber en exceso y la forma de enfrentar el estrés

Servicios de salud

El acceso equitativo, oportuno y de calidad a los servicios de atención médica.

ya sea preventiva o curativa, influye también en estado de salud.

Genero

Ser mujer u hombre implica distintos tipos de riesgo de enfermedad a diferentes edades

Entorno físico

agua potable, aire limpio, lugares de trabajo saludable, casas seguras, comunidades y calles que contribuyan a tener una buena salud.